

## Johann und Sandra "trauen sich"

Am 18.7.2009 luden VM Johann Grünstäudl und "seine" Sandra auch die ehemaligen Feuerwehrkameraden der FF Stift Zwettl ins Feuerwehrhaus Etzen zum Polterabend.



Johann stammt aus der Waldbrandsiedlung und war von 1996 bis 2004 Mitglied der FF Stift Zwettl und als Tischler bei den Arbeiten im Feuerwehrhaus ein sehr engagierter Kamerad. Nach Ablegung der Meisterprüfung und Eröffnung seines Betriebes in Etzen war es natürlich nur eine Frage der Zeit, bis die FF Etzen den geschickten Burschen entdeckte und in ihre Reihen übernahm.

Sandra und Johann werden sich Anfang August in Retz das "Ja-Wort" geben. Wir wünschen den beiden für die Zukunft Glück und Gottes Segen für ihre Familie.



Text u. Fotos: Franz Bretterbauer

---

Einige Fotos von der Hochzeit am 1.8.2009 und den Gratulationen der FF Etzen:













[Bericht der FF Etzen](#) (Link z. FF Etzen)



---

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 16. August 2009  
Copyright: Freiwillige Feuerwehr Stift Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

---